

この血統の中に刻まれた戦いの傷跡、そしてその勇気と知性の中にある優しさ。

ドゴ・アルヘンティーノは私にとっては奇跡的な機能性と精神構造を持つ犬なのです。

飼い主を見つめる眼差しが全てを物語っているのです。あたかもその死闘の歴史を私に伝えるかのようです。

ドゴ・アルヘンティーノについて多くを語ろうとは思いません。

この偉大な犬はそれを家族の一員として飼育したものでない限り、言葉では語りきれない犬種だからです。

日本では数人のハンターによって今から約30年前である1977から1979年にかけて日本に輸入されました。もちろん、その目的は狩猟でした。

しかしながら、狩猟と経済的なコストのためにその純粹性は維持されることはありませんでした。

約10年前に一人の日本人が米国ハホーメ犬舎およびアルゼンチンから2頭のドゴを輸入したのです。上村健一氏(シークレット犬舎)です。

彼は現在の日本のドゴ・アルヘンティーノの世界の基礎を築く上で貢献しました。

私は古いタイプのドゴ・アルヘンティーノを尊重しています。私の目的は高い機能を所有するドゴ・アルヘンティーノを繁殖していくことです。

この犬舎の名前である“カタナ”は日本刀を意味しています。日本刀は鉄のかたまりを叩きに叩いて、打ちに打って、余分な鉄を排除し、刃金を作り上げます。

この犬に余分なものは必要ではないのです。これは日本人の思考法です。俳句や禅もまた同様の思考法です。私たちはシンプルであることを愛するのです。

“カタナ”はシンプルであり、シンプルは典型を意味します。すなわち、“カタナ”は典型を意味するのです。

私たちは創造者とその家族に従い、父犬と母犬そして機能的運動を尊重し続けます。この犬種は家族を守るコンパニオンであり、獵犬です。

従って、機能的運動のために、私たちの仲間はアルティメット・アニマル・シティー(U.A.C.)と呼ばれる機関を設立しました。

U.A.C.は狩猟訓練を含む様々なトレーニングのための機関です。私たちは常にこの犬種のトレーニングのために何匹かのイノシシを仕入れます。

現在、カタナ・カザ・マヨール・グループは3つの犬舎の協力により構成されています。ラ・カタナ、エル・ガヤルド、トップ・バンサーです。

私たちはとりわけ以下の諸氏にこころから感謝します。

故 フェルナンド・モレノ アルバート・ガーファンクル ウリセス・D・アンドレア・ノレス 故 パウロ・ヴィアニーニ セラフィン・ブエティ

www.dogargentino-japan.com

e-mail. rxv11606@nifty.com

tel. 090-3982-3245

Katana Caza Mayor Kennel

Dogo
Argentino
Katana Caza Mayor Kennel

